

Franziska Roth, SP

Kleine Anfrage

betreffend

PolitiKids Veranstaltung

KFS

An: <i>B+F</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <i>FR</i> <i>GR</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>M</i>
	25. Okt. 2017	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.: <i>14-18.763.01</i>	

Nachdem das PolitiKids Pilotprojekt über den suboptimalen initiierten Weg des Kinder Kultur Klubs nicht stattfinden konnte, hat der Einwohnerrat entschieden, mangels Interesse, das Projekt aus dem Leistungsauftrag zu streichen. Allerdings hat die zuständige Sachkommission erklärt, dass das Projekt bei einem gegebenen Bedürfnis wieder aufgenommen werden könnte.

In Basel haben bereits drei PolitiKids Veranstaltungen sehr erfolgreich stattgefunden. Der Weg über die Schulen, die Kinder für das Projekt zu begeistern, funktioniert bestens.

Um das Bedürfnis der Kinder, sich an diesem politischen Austausch- und Beteiligungsprojekt teilzunehmen, auch in Riehen abzuklären, bitte ich den Gemeinderat eine PolitiKids Veranstaltung über die Gemeindeschulen initiieren zu lassen.

Riehen, 25.10.17

J. Röll